

El pintor murciano Alarcón Felizes ha donado un cuadro en homenaje a Miguel Hernández a la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano. El cuadro, un óleo sobre lienzo de 26 cm. por 40 cm. con un gran sentido simbólico de la trayectoria vital del poeta, lleva por título “In Memoriam Miguel Hernández”, y se trata del número VII de una serie de XIV obras, realizadas entre 2009 y 2010 con motivo del centenario del nacimiento del autor de “El rayo que no cesa”.

Alarcónfelizes preparó entre 2002 y 2005 la muestra “Nanas de la cebolla”, recreación plástica del célebre poema hernandiano con 162 obras que en 2010 pudo contemplarse en diversos municipios de Murcia y Alicante.

Esta obra forma ya parte del patrimonio artístico de la Entidad oriolana, compuesto por 135 obras entre pinturas, dibujos, fotografías, acuarelas, grabados, esculturas y cerámicas donadas por reconocidos artistas, y que serán exhibidas en una exposición permanente en la Sala de la Fundación.

Alarcónfelizes ha expuesto desde 1970 en numerosos museos y galerías de Murcia, Madrid, Alcoy, Cartagena, Soria, Almería, etc., y en muestras colectivas celebradas en Milán, Suiza, Cuba, París, Buenos Aires, etc. Ha participado en homenajes a Rafael Alberti, Alicia Alonso, Fernando Arrabal, Antonio Machado o Francisco Rabal. Su obra está expuesta en museos de México, Honduras o Argelia y en numerosas localidades españolas. También se ha interesado por la investigación de los maestros vidrieros.

En el acto de entrega, el pintor murciano recordó su participación y la de otros pintores de la Región de Murcia en las pintadas en homenaje a Miguel Hernández desarrolladas en mayo de 1976 en el barrio oriolano de San Isidro.